

Supermoto Eschbach 16.9.2012

Letzte Aktualisierung Sunday, 12. May 2013

Grandios, wie Profis und Amateure in 8 verschiedenen Klassen im letzten Lauf der Deutschen Meisterschaften 2012 um den Sieg fighten. Spektakuläre Drifts und Jumps bei herrlichem Spätsommerwetter boten eine Menge Action. Am liebsten wäre ich selbst mitgefahren. Schade nur, dass die Location verkauft wurde, und der Freiburger Motorsport-Club das Areal fortan nicht mehr nutzen kann. Ich habe über 2000 Fotos geknippst und bisher nicht so recht die Muße gefunden, sie zu sichten und hier einzustellen. Ein paar könnt Ihr in der Bildergalerie finden, die hoffentlich noch wachsen wird, so es meine Zeit zulässt. Badische Zeitung vom 14.9.12